



# 2月 園だより

静岡精華幼稚園

令和6年1月31日発行

**音楽あそび発表会もいよいよ今週末。子どもたちの光り輝く姿にご期待ください！**

園長 熊谷 隆弘

先週は、園児の体調不良による一部クラスの学級閉鎖を実施させていただきましたが、保護者の皆様には、お仕事の急な変更等、ご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございました。今週に入り、比較的落ち着いた状況の中で、子どもたちは元気に教育活動を進めることができいております。

2月2日（金）の音楽あそび発表会もいよいよ2日後に迫ってきました。

先月下旬から、感染拡大防止のため、全体練習は実施せず、学年練習は最小限にとどめ、クラス練習を中心に取り組んでいます。さらには、学級閉鎖もあり、十分な練習ができずに当日を迎えるお子様もいますが、その点につきましては、ご心配なさらないでください。

例年この時期に実施している音楽あそび発表会は、インフルエンザ等の感染症と闘いながらの準備・練習・本番の実施となります。このような中、子どもたちは、全員毎日の練習を本当にながらんでいます。当日は、練習で積み重ねた自分の力を精一杯発揮してくれれば、それで十分です。

発表会までの体調をしっかりと整え、すべての園児が市民文化会館大ホールのステージに立ち、自信と勇気をもってチャレンジしてくれることを心から願っています。

保護者の皆様もご自身の体調管理には十分にご留意いただき、当日ご来館ください。そして、ステージ上で輝くお子様の姿をご覧いただければ幸いです。音楽あそび発表会の詳細につきましては、別に配付したおたよりでご確認ください。よろしくお願い致します。

## 精華幼稚園に「青鬼軍団」が襲来？

明日は「節分のつどい」を行います。青鬼をボスとした鬼の軍団が精華幼稚園にもやってくるとの噂が……。ちょっと雨予報となっていますが、鬼は来るのかな???

でも精華幼稚園の子どもたちは、しっかりとした子どもたちばかりだから、きっと大丈夫ですね！自分の中の悪い鬼と一緒に、みんなで青鬼たちを追い払っちゃえ～～～。

「鬼は～～～、外!!!」

1月27日（土）は土曜登園を中止とさせていただきます。急な連絡でご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。音楽あそび発表会に向けた感染拡大防止策の一環であるとうご理解ください。

2月も、本園の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。